

n'a point Dieu; celui qui demeure dans cette doctrine a le Père et le Fils. Si quelqu'un vient à vous et n'apporte pas cette doctrine, ne le recevez pas dans votre maison, et ne lui dites pas: Salut! car celui qui lui dit: Salut! participe à ses mauvaises oeuvres.

CONCLUSION

Le temps est enfin venu bien-aimés, où *“vous verrez de nouveau la différence entre le juste et le méchant, entre celui qui sert Dieu et celui qui ne le sert pas. Malachie 3:18*

La trompette étant sur le point de sonner, le Seigneur est en train de purifier son Épouse, et de la préparer pour le grand jour, pour ce jour glorieux. Tous ceux qui sont de la semence de Dieu sont en train de se réveiller, ils sont en train de se préparer pour la rencontre avec leur Maître. Ce faisant, tous sont en train de fuir la séduction qui se pratique et se vit chaque jour dans des assemblées et églises apostates, dans les églises fondées sur la cupidité et la fausse doctrine.

Ne soyez pas étonnés si pendant que vous vous réveillez, pendant que vous vous révoltez contre l'abomination qui se pratique en plein jour dans le milieu dit chrétien, d'autres autour de vous sont plutôt à l'aise dans ces structures sataniques, et combattent activement la Vérité.

Cela ne devrait pas vous surprendre, puisque le Seigneur nous l'a dit. Ce sont des ouvriers de l'iniquité, ce sont des fils de la perdition, ce sont des méchants. Ils ont tous, l'intelligence obscurcie (*Ésaïe 6:9-10*), et aucun d'eux ne peut comprendre le signal de Dieu, comme le Seigneur nous le révèle dans *Daniel 12:9-10*.

Il répondit: Va, Daniel, car ces paroles seront tenues secrètes et scellées jusqu'au temps de la fin. Plusieurs seront purifiés, blanchis et épurés; les méchants feront le mal et aucun des méchants ne comprendra, mais ceux qui auront de l'intelligence comprendront.

Beaucoup de frères m'ont repris en disant que c'est par cet enseignement que je devais commencer. Et je sais que beaucoup parmi vous

vont me demander pourquoi ce n'est que maintenant que je vous donne ces enseignements-ci ?

Bien-aimés, comme je l'ai mentionné au début de cet enseignement, le combat n'a pas été facile. Quand on engage un travail comme celui-ci, qui dénonce les oeuvres du diable sous tous les aspects, satan ne se laisse pas faire. C'est pourquoi vous devez beaucoup prier pour nous. Vous, vrais enfants de Dieu, si vous voulez voir le travail de Dieu avancer, vous devez constamment jeûner et prier pour les quelques rares hommes de Dieu qui veulent encore servir Dieu sans compromission, et qui exposent leur vie en s'engageant sur le chemin de la Vérité. *Car nous ne falsifions point la parole de Dieu, comme font plusieurs; mais c'est avec sincérité, mais c'est de la part de Dieu, que nous parlons en Christ devant Dieu. 2 Corinthiens 2:17*

Satan et ses agents se sont acharnés contre moi pour que ce travail ne soit jamais fait, pour que cet enseignement ne vous soit jamais disponible. Mais si dans leur orgueil ils peuvent se déclarer forts devant nous, nous dans notre humilité, nous pouvons les déclarer Faibles devant notre Maître Jésus-Christ. N'est-il pas écrit que *celui qui est en nous est plus grand que celui qui est dans le monde ?*

Bien-aimés, pour finir cet enseignement, je bénis encore le Seigneur Jésus-Christ pour Sa grande fidélité. C'est en toute assurance que je peux dire comme notre frère Job : *Mais je sais que mon Rédempteur est vivant, et qu'il se lèvera le dernier sur la terre.*

Que la grâce soit avec vous tous qui appartenez à notre Seigneur Jésus-Christ!
Amen!

Contact et Abonnement GRATUIT:

Mission Chrétienne de Réveil,
PO Box 15029, London SE5 7ZN
E-mail: mcreveil@aol.com
<http://members.aol.com/mcreveil>



JESUS-CHRIST REVIENT

JOURNAL DE FIN DES TEMPS

LE DISCERNEMENT N° 9

Cet enseignement est la 9ème partie d'une série de neuf enseignements. Pour en bénéficier totalement, il vous faut lire les huit autres parties.

LES ENFANTS DÉMONS, 2ÈME PARTIE

Je suis plus instruit que tous mes maîtres, car tes préceptes sont l'objet de ma méditation. J'ai plus d'intelligence que les vieillards, car j'observe tes ordonnances. Psaume 119:99-100

Autres fruits

Révolte, Rébellion : Beaucoup de ces démons sont remplis de révolte et de rébellion. Comme nous venons de le voir plus haut, les vrais enfants de Dieu se redressent facilement devant la correction. Si vous avez donc des soi-disant enfants que vous n'arrivez pas à maîtriser, sachez que vous avez affaire aux démons. Ce que vous appelez souvent enfants insupportables, sont des démons. Ils n'ont jamais été des enfants. Les vrais enfants sont supportables.

Gloutonnerie : Un autre élément qui vous aide à reconnaître facilement plusieurs de ces enfants, c'est la gloutonnerie. Parfois vous rencontrez des enfants qui mangent deux à trois fois ce qu'un adulte peut manger. Vous vous demandez généralement comment ils font, et dans quels ventres ils mettent tout cela.

Mensonge : Beaucoup de ces enfants mentent excessivement. Quand un enfant normal ment, si vous prenez un petit fouet, la vérité sortira de sa bouche immédiatement. Mais avec un enfant démon, même quand vous l'avez vu faire sa bêtise, quand vous lui demandez, il nie jusqu'à

jurer. Et même quand vous le frappez, il ne cède pas.

Vices sexuels : Vous savez vous-mêmes qu'à un certain âge, l'enfant ne sait rien du sexe. Pourtant, si vous avez des petits démons, vous les surprendrez souvent dans des actes qui vous étonneront.

Écart entre attitude et âge : Beaucoup sont reconnus par le grand écart qui existe entre leur attitude, et leur âge.

Nuisibles, destructeurs : Plusieurs sont trop nuisibles, et destructeurs. Ils vous casseront tout ce que vous avez dans la maison.

Scandales : Généralement ce sont de vrais sujets de scandales. Ils vous font honte, vous mettent dans l'embarras à tout moment. Ils vous mettent en confrontation avec votre entourage. Et généralement avec leurs incantations, ils vous amènent à les supporter dans leurs bêtises, et à vous faire beaucoup d'ennemis pour rien.

Maladifs : Il y en a qui sont constamment malades. Ceux-là font partie de ceux qui viennent avec des missions bien précises. Ils sont tout le temps malades. Dès que vous avez de l'argent, ils tombent malades, et quand vous avez

fini de dépenser, ils font semblant de guérir, et rechutent au temps convenable. D'autres même viennent au monde avec des maladies bizarres. Parfois des maladies qui ne se justifient, ni ne s'expliquent.

Pleurs : Beaucoup passent tout leur temps à pleurer, et parfois à des heures bizarres, et parfois à contre temps. Certains de ces enfants, vous ne pouvez pas les contenter, vous ne pouvez pas leur faire plaisir. Vous leur donnez à manger, ils pleurent; vous les lavez, ils pleurent; vous tentez de les amuser, ils pleurent. Leurs désirs n'étant que de vous distraire et de vous perturber au maximum.

Enfants insupportables : Sachez que ce que vous appelez enfants insupportables, ne sont autres que des démons.

Beaucoup d'autres éléments de leurs caractères frappent aux yeux : L'orgueil, l'esprit de domination, le gaspillage, les jeux bizarres, l'esprit de rejet, l'attitude des grandes personnes, l'esprit d'accusation, le renfermement sur soi, la tendance à initier d'autres enfants, etc. Il y a aussi des éléments observables lors de l'accouchement de certains parmi eux. Beaucoup peuvent être reconnus dès le jour même de l'accouchement.

En définitive, retenez que ces gens ne sont là que pour aider leur père le diable, à nous rendre la vie plus difficile sur la terre. Ils nous poussent à bavarder à tout moment, à murmurer, ils font honte, amènent le regret et l'amertume. Leur but étant de nous voir maudire Dieu si cela était possible.

Que faire quand on a des enfants pareils ?

Si vous avez de tels enfants, vous n'aurez d'autres solutions que de prier Dieu pour la délivrance. Pas pour leur délivrance, mais pour votre délivrance.

Enfants sorciers.

Il y a une différence entre les enfants démons et les enfants sorciers. Beaucoup d'enfants sorciers sont des démons, mais on peut rencontrer quelques cas d'enfants sorciers, qui ne sont pas des démons. Il s'agit là du cas de quelques

enfants normaux qui ont été initiés à la sorcellerie. Ceux-là peuvent être délivrés.

Conclusion

Pour finir cet enseignement sur les enfants démons, je voudrais encore rendre grâce à Dieu le Père, par Son Fils Jésus-Christ notre Sauveur, pour la révélation de Sa Parole. Et comme dit l'Écriture, "La révélation de tes paroles éclaire, elle donne de l'intelligence aux simples." Psaume 119:130

Les démons peuvent-ils être délivrés ?

Dans Jean 6:70 nous lisons : *Jésus leur répondit: N'est-ce pas moi qui vous ai choisis, vous les douze? Et l'un de vous est un démon!* Nous connaissons tous avec quelle puissance de délivrance le Seigneur Jésus a accompli Son ministère sur terre. Tous ceux qui sont venus à Lui avec des possessions démoniaques, ont été délivrés. La question que nous pouvons nous poser est celle de savoir pourquoi Jésus n'a pas délivré Judas Iscariot. La réponse est simple : Judas Iscariot était un démon, et non pas un démoniaque.

Il est important à ce niveau, d'établir la différence qu'il y a entre un démon et un démoniaque. Un démoniaque, c'est une personne possédée de démons. Une telle personne peut être délivrée. Alors qu'un démon, c'est une semence de satan comme nous l'avons étudié. On ne peut pas transformer une semence de satan en semence de Dieu. C'est pour cela que Jésus n'a pas transformé Judas Iscariot en semence de Dieu en le délivrant. On ne peut donc pas délivrer un démon.

Pourtant, pourtant des milliers d'hommes de Dieu passent leur temps aujourd'hui à faire ce qu'ils appellent délivrance, en tentant par aveuglement, de délivrer des démons. Combien ces pauvres souffrent, au point de transpirer. Certains crient jusqu'à perdre la voix, puisqu'on leur a appris que c'est en criant que le démon sort. D'autres font des délivrances en étapes. Ils font la première étape, prennent un temps de repos, continuent un autre jour avec une autre étape, ainsi de suite. Qu'est-ce que ça fait pitié! **Le manque de discernement est plus qu'une maladie.**

Conséquence sur l'Évangélisation

L'ignorance nous fait perdre du temps, le manque de discernement nous fait souffrir pour rien. Quand nous comprenons bien cet enseignement sur le discernement, nous saisissons plus facilement le sens des consignes que le Seigneur nous a laissées par rapport à l'Évangélisation :

Matthieu 10:5-6.... N'allez pas vers les païens, et n'entrez pas dans les villes des Samaritains; allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël.

Ce que Jésus appelle païens ou samaritains ici, n'a rien à faire avec nous. Le Seigneur nous avait déjà dans Son plan de salut. Il nous parle plutôt ici de ceux à qui même si l'on prêchait l'Évangile, cela ne servirait à rien.

Matthieu 10:14 Lorsqu'on ne vous recevra pas et qu'on n'écouterà pas vos paroles, sortez de cette maison ou de cette ville et secouez la poussière de vos pieds.

Matthieu 15:24 Il répondit: Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël.

Marc 6:11 Et, s'il y a quelque part des gens qui ne vous reçoivent ni ne vous écoutent, retirez-vous de là, et secouez la poussière de vos pieds, afin que cela leur serve de témoignage.

Luc 9:5 Et, si les gens ne vous reçoivent pas, sortez de cette ville, et secouez la poussière de vos pieds, en témoignage contre eux.

Vous trouvez beaucoup de chrétiens aujourd'hui, y compris des pasteurs, qui passent des années à évangéliser les mêmes personnes. D'autres laissent dans des églises pendant des années, des gens qui s'entêtent et refusent le baptême d'eau, en disant qu'ils veulent être patients avec eux. Ils vous diront que "dieu" a parfois besoin de beaucoup d'années pour toucher le cœur de certaines personnes. Comprenez bien qu'ils parlent de leur dieu, et non de notre Dieu. Notre

Dieu a dit : *Mais vous ne croyez pas, parce que vous n'êtes pas de mes brebis. Mes brebis entendent ma voix; je les connais, et elles me suivent. Jean 10:26-27*

A qui dans la Bible Jésus a passé des années à prêcher l'Évangile attendant qu'il croit ? A quelle personne les disciples ont passé des années à prêcher l'Évangile attendant qu'elle croit ? Ceux qui sont de la semence de Dieu, n'ont pas besoin d'années, pour reconnaître la voix de leur Berger. Ils ont juste besoin d'entendre cette voix.

Avez-vous vu Jésus une seule fois s'inquiéter parce que quelqu'un a écouté la Vérité et s'est fâché ? Parcourez les Évangiles. Avez-vous vu Jésus une seule fois changer soit Son message, soit Son ton pour faire plaisir aux gens qui l'écoutaient ou pour les mettre un peu à l'aise ? L'avez-vous vu paniquer quand les gens étaient mécontents d'entendre la Vérité ? Puisque nous lisons tous, la Bible, dites-moi. Je vous invite à méditer avec moi les passages suivants : Matthieu 15 : 1-14 ; Matthieu 23 ; Marc 10 : 17-23 ; Jean 6 : 23-26 ; Jean 6 : 60-67 ; Jean 8.

J'ai suivi un jour un pasteur rendre un témoignage abominable, disant qu'il avait prêché l'évangile à une femme qui n'a pas voulu croire. Ensuite la femme est venue dans l'église, on lui a tout prêché, elle a refusé de croire. On l'a laissée dans l'église, on l'encourageait chaque jour; elle a fait six ans dans l'église, et finalement elle a cru.

Voilà de la vraie séduction. Bien-aimés, je vous mets en garde contre ce genre de témoignages sataniques. C'est de la pure séduction. C'est avec ce genre de séduction que ces pasteurs de satan amènent les enfants de Dieu à croire aux bêtises. Dès que tu leur enseignes ce qui est écrit, ils te disent que tel pasteur ou tel "homme de dieu" avait donné un jour un témoignage que... Pour eux, les témoignages passent avant la Parole de Dieu. Je finirai encore par ce merveilleux passage de 2 Jean 8-11 : *garde à vous-mêmes, afin que vous ne perdiez pas le fruit de votre travail, mais que vous receviez une pleine récompense. Quiconque va plus loin et ne demeure pas dans la doctrine de Christ*